

Intervención de la diputada Jessica Ivette Alejo Rayo, con motivo del “Día internacional de la mujer”.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Jessica Alejo Rayo, para intervenir sobre el mismo tema, hasta por un tiempo de cinco minutos.

La diputada Jessica Ivette Alejo Rayo:

Gracias, diputada presidenta.

La presencia de la mujer en la historia es innegable, como en muchos países las mujeres continuamos en nuestra lucha por conquistar nuestros derechos políticos, sociales, económicos, civiles.

Se han tenido durante esta lucha

muchísimos obstáculos, muchísimos fracasos, pero también se han obtenido logros y avances, la conmemoración de este día tiene como antecedente el reconocimiento a los derechos de la mujer. “El Día Internacional de la Mujer” nació de las actividades del movimiento sindical a principios del siglo XX, en América del Norte y en Europa.

Creando conciencia sobre la importancia de la igualdad de la mujer y de la igualdad de género, conmemorando la lucha de la mujer en condiciones de igualdad a las del hombre, hagamos que todos los días sean 8 de marzo, que este 8 de marzo se siga siempre celebrando, festejando la conmemoración de

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Miércoles 9 Marzo 2022

aquellas mujeres que quedaron en la lucha, en la historia por conseguir lo que hoy nosotros estamos disfrutando en esta Tribuna.

El llegar aquí, el pisar este escalón no ha sido fácil, ni tampoco ha sido de un tiempo a otro, ha sido una lucha histórica, ha llevado tiempo, ha llevado lágrimas, esfuerzos, muchísimos obstáculos, pero poco a poco hemos logrado avanzar en estos derechos en la igualdad de género. El hecho mismo de que se conmemore un día especialmente dedicado a nosotras, significa que en términos generales continuamos siendo discriminadas, oprimidas de diversas formas a pesar de lo mucho que se avanzado en la aplicación de las leyes contra la desigualdad y de los cambios positivos en la conducta social e individual.

Clamamos por la erradicación de la violencia contra las niñas, mujeres en nuestro estado de Guerrero, no puede haber paz, no puede haber igualdad sin los mismos derechos y plena participación de las mujeres y

no puede haber igualdad de género sin el goce de las mujeres de sus derechos reproductivos y sexuales.

El empoderamiento de las mujeres en la igualdad de género es ya una realidad, no hay retrocesos, hoy en la actualidad por primera vez en la historia de los 32 estados 6 son gobernados por mujeres, esto jamás antes se había visto, esto solo es el significado de que las mujeres vamos avanzando, de que las mujeres todos los días damos pasos firmes y vamos avanzando en esta lucha por la igualdad de género.

También es grato para todas nosotras quienes ocupamos de los 46, 23 curules, no ha sido tampoco nada fácil, pero seguimos avanzando, seguimos desde aquí construyendo aperturando y sobre todo abriendo brechas y caminos para todas las mujeres que vienen siguiendo nuestros pasos, es un arduo compromiso, un arduo reconocimiento a todas aquellas mujeres que seguimos impulsando los derechos de las que vienen

siguiendo nuestros pasos.

También 24 de los 81 municipios, son gobernados por mujeres. Hoy esto es contundente es un avance histórico y visible, que nadie podrá decir que las mujeres seguimos siendo oprimidas, como mujeres y representantes populares tenemos el firme compromiso de respetar y hacer valer los derechos constitucionales y legales y el gran compromiso de seguir trabajando por la paridad en cada rincón de nuestro estado de Guerrero.

Como mujer y como diputada, siempre estaré a favor de nosotras las mujeres, vamos a seguir apoyando esas mujeres que no cesan en su lucha, nuestra historia de México y de Guerrero, es el principal testigo de que hemos avanzado significativamente, nunca más compañeras dejemos que alguien nos diga que no podemos, que no lo vamos a lograr, no dejemos que nos callen la voz, no permitamos que nos digan que no vamos avanzar, no vamos a dejar un día sin que

luchemos por aquellos derechos de nuestras niñas de la Montaña que todos los días están siendo violentadas.

Nunca más una mujer asesinada, nunca más una niña violada, seguiremos desde este espacio contribuyendo para erradicar la violencia, seguiremos conquistando los derechos, seguiremos aperturando espacios y seguiremos abriendo brechas, ni un paso atrás compañeras, que nadie nos calle la voz, sigamos avanzando, sigamos unidas y sobre todo les hago un especial reconocimiento, que sé que las 23 diputadas que estamos acá nos hemos quitado esta playera partidista y nos hemos puesto la camiseta de las mujeres, la camiseta del pueblo, esto es un gran avance que no vemos, de que expresión política somos, sino más bien, vemos el objetivo primordial que es luchar por los derechos de las mujeres que seguir abriendo brechas y facilitando el camino para todas aquellas que nos vienen siguiendo.

Nunca más vamos a callar, nunca más vamos a permitir que nos violenten, vamos a seguir avanzando ni un paso atrás compañeras.

Muchas gracias, diputada presidenta.